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- A questão da obra, estivemos com o prefeito Eduardo Paes, que está muito empenhado nisso.
Estivemos também em 188bet visa  uma reunião na Câmara dos Vereadores. Temos que
respeitar todos os processos da Câmara, mas a gente pressiona o tempo  inteiro para que esses
processos sejam acelerados. Em paralelo, quando for assinado o potencial construtivo, temos
conversas com algumas empresas  interessadas em 188bet visa comprar o potencial construtivo.
Também conversamos com algumas construtoras de obra, para que, assim que o potencial  seja
assinado, a gente consiga dentro de uma negociação vender o potencial construtivo. E nos
melhores dos sonhos, isso não  é uma promessa, é um desejo, que a gente consiga iniciar as
obras no final do ano. Esse é o  nosso desejo, nos empenhamos para isso quase 24 horas por dia
para que aconteça, mas temos que respeitar os trâmites  e burocracias para que aconteça.
- De tirar um dinheiro pessoal para pagar o mês.. Isso não faz parte do planejamento, o Vasco 
viveu muito tempo disso, mas o nosso planejamento estava estrtuturado. Preferímos dar pausa,
momentânea, o que me dói muito, mas  é uma forma responsável para não darmos mais nenhum
dano fincaneiro ao Vasco no administrativo. E nesse meio tempo eu  vou à Brasília falar com o
ministro do Esporte para gente agilizarmos as questões das certidões e possamos, o mais  rápido
possível, ter as CNDs prontas, para que a gente possa implementar os projeto incentivados nos
esportes. Tanto beach soccer,  basquete, que no profissional está sendo muito bem organziado
pelo GG e o Ortega, e para retomarmos no basquete de  base.
- As tentativas (de relacionamento com o Lúcio e a 777) aconteceram. Só que tem um limite, eu
não sei  se já estava sendo inconveninete. Eu tenho um timing, parei, não vou mais "incomodar",
se essa for a palavra. Quando  eu paro de fazer essa conexão, obviamente ainda existem os
contatos, porque somos sócios e muitas vezes temos que registrar  alguma coisa. Mas esse
contato com relação ao esporte, ele diminui justamente para não causar nenhum tipo de
incômodo ou  interferência. Isso não quer dizer que eu não esteja trabalhando. As pessoas
querem que eu comunique todo dia. O meu  trabalho aqui não tem uma pessoa da imprensa, eu
estou aqui no Paralímpico, estou aqui falando com o Governador, com  o Eduardo Paes, estou
viajando para Brasília, para São Paulo, estou buscando recursos.
Ministério do Esporte do Brasil Condena Atos de Racismo em 188bet visa
Partida de Futsal entre Escolas em 188bet visa Distrito Federal
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O Ministério do Esporte do Brasil publicou uma 3 nota de repúdio aos atos de racismo ocorridos
durante uma partida de futsal em 188bet visa uma escola particular no Distrito 3 Federal. De
acordo com o ministério, alunos do Colégio Galois usaram palavras discriminatórias, como
"macaco", "pobrinho" e "filho de empregada", 3 para insultar estudantes da Escola Franciscana.
Na nota, o ministério afirma que episódios de discriminação racial ainda existem na sociedade,
especialmente 3 em 188bet visa um ambiente escolar, e que são "profundamente perturbadores
e contrários aos valores de igualdade, respeito e diversidade que 3 defendemos". O ministério
também disse que é inaceitável que tais atos ocorram e que estão trabalhando para erradicar o
racismo 3 e todas as formas de discriminação do esporte e da sociedade.

Reações à Partida

Colégio Galois: Iniciou investigação interna rigorosa e se 3 comprometeu a identificar os
envolvidos e aplicar medidas disciplinares. Além disso, a escola disse que ampliará ações
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educativas necessárias pertinentes.
Escola 3 Franciscana Nossa Senhora de Fátima: Denunciou o incidente e disse que os
alunos foram vítimas de preconceito social e injúria 3 racial.

●

Ministério do Esporte: Manifestou seu veemente repúdio aos atos de racismo e expressou
solidariedade aos estudantes e suas famílias afetadas 3 por este lamentável episódio.

●

Contexto

O racismo é uma questão séria e persistente no Brasil, e o esporte é um dos locais 3 em 188bet
visa que tais atos ocorrem com frequência. De acordo com um relatório do Ministério da
Igualdade Racial, a taxa 3 de injúria racial no Distrito Federal é quase três vezes maior que a
média nacional.
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